



♥️ «Une Retraite personnelle
avec Maman Julia» 🌹

🌈 *Jour 6 (17 janvier)*



💖💖 Prière d'ouverture 💖💖

Prières de la Vie 🙏

(Veuillez faire un petit signe de croix
3 fois de suite sur chacune de
ces parties du corps)

1) En faisant le signe de la croix sur le front

“Seigneur, donnez-nous la sagesse,
le discernement et la connaissance
de l'Esprit-Saint, afin de manifester
la gloire du Seigneur. Amen.”

2) En faisant le signe de la croix sur les yeux

“Seigneur, épargnez-nous de commettre des péchés avec nos yeux, Aidez-nous à ouvrir nos yeux spirituels afin de pouvoir discerner. Amen.”

3) En faisant le signe de la croix sur la bouche

“Seigneur, veuillez bénir ma bouche afin que je puisse contrôler ma langue sagement et m’abstenir de dire du mal des autres. Que ma bouche loue le Seigneur éternellement. Amen.”

4) En faisant le signe de la croix sur les oreilles

“Seigneur, empêchez-moi de devenir un instrument de division servant les démons en répandant le mensonge et en causant des malentendus. Permettez-moi de rester toujours en éveil spirituellement, de bien écouter et de parler avec sagesse. Amen. ”

5) En faisant le signe de la croix sur la poitrine

“Seigneur ! Allumez un feu d’amour dans mon coeur et réalisez un miracle d’amour pour que je puisse aimer Dieu et la Sainte Mère avec plus de ferveur et aussi aimer mon prochain comme moi-même. Amen”



33. Entrée à l'école primaire

À l'âge de huit ans, je suis entrée à l'école primaire avec mon cousin qui avait le même âge que moi.



Cependant, alors qu'il étudiait à la maison, je devais travailler, et je ne pouvais même pas rêver de faire mes devoirs, et encore moins d'étudier davantage.

Quand ma mère partait faire du colportage, je devais travailler sans

**relâche, sans repos, au point que le dos
de mes mains se fissurait et saignait.**

**Mais je l'ai accepté en pratiquant le
Semchigo comme si on m'aimait.**

**Dès que je me réveillais le matin, je
faisais cuire le riz et je faisais aussi la
vaisselle.**

**Je finissais toujours par m'occuper de
tout avant d'aller à l'école. Je devais
faire de nombreux travaux, même après
l'école.**

Une de mes tâches consistait à tordre des morceaux de paille pour en faire des cordes nécessaires à la fabrication des sacs de riz en paille que les adultes avaient l'habitude de tisser.

Même si mes cousins et moi faisons le travail ensemble, je faisais la plupart du travail pour eux.

Le cousin de mon âge et sa grande sœur tordaient des morceaux de paille en cordes en rentrant de l'école, mais ils étaient si lents que les cordes qu'ils

faisaient touchaient à peine le sol, bien qu'ils l'aient fait pendant longtemps.

Mais je tordais la paille rapidement, de sorte que le mouvement de mes mains ne pouvait pas être vu par les autres.

Quand les cordes se sont amoncelées, je les ai attachées en paquets et les ai jetées de l'autre côté.

En un rien de temps, ça devenait un tas. Le travail était dur, mais j'étais toujours

**heureuse de pouvoir aider mes cousins à
faire leur part.**

**Ils se reposaient après avoir travaillé un
peu, mais moi je devais continuer à
travailler même après avoir fait
beaucoup de cordes ; je faisais cuire le
riz, je lavais la vaisselle et je m'occupais
même du bébé.**

**J'avais toujours extrêmement faim parce
que je ne pouvais pas manger beaucoup
par rapport à tout le travail qu'on me
donnait.**



J'aurais pu cuire plus de riz si j'avais pu prendre du riz d'orge comme je le voulais, mais je manquais toujours de riz parce que je ne cuisinais que la quantité que la femme de mon oncle me donnait.

**De plus, même le riz que l'on me donnait
était mangé par mes cousins.**

**Parfois, je devais travailler tard dans la
nuit, mais il ne m'est jamais venu à
l'esprit de me demander : « Pourquoi
suis-je la seule à devoir travailler jusqu'à
cette heure-ci ? ».**



**Je pouvais travailler joyeusement car je
le faisais à l'aide du "Semchigo" comme
si j'étais aimée.**



« Seigneur,

***même si je gémiss sous ce corps
indigne en continuant de souffrir
maladies et douleurs,***

***comme je serais heureuse si
seulement mes souffrances
pouvaient apporter l'aide la plus
infime à l'Œuvre du Salut du
Seigneur !***

Seigneur, permettez-moi de partager

Vos souffrances. »   

- Les prières de Maman Julia

🙏 Transformer nos vies quotidiennes en prières
à Naju, la Corée 🌸 - Une des Cinq Spiritualités
qui ont été accomplies à travers la vie de la Petite
Âme, Julia Kim préparée par le Seigneur 💖💖🌈

En déboutonnant les vêtements,
les sacs ou en ouvrant une
fermeture Eclair



«Seigneur, ouvrez toute grande
la porte close de mon âme afin
que Notre Seigneur et la Sainte
Mère puissent y pénétrer et
vivre en moi. Amen.»

Transformation de nos vies quotidiennes en prières : www.najumary.kr

✨ Prière à Jésus de la Miséricorde
dans la Gloire qui est apparu à Naju



“Recevez la Lumière de Ma Miséricorde et la Bénédiction d’Amour”

**Jésus de la
Miséricorde dans la Gloire
qui est apparu à Naju**

Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est à Naju

**“Si tous les enfants du monde
pratiquent les Cinq Spiritualités et
offrent cette Prière en gardant la
Sainte Image de Ma Miséricorde
dans la Gloire au centre de chaque
famille, Ma Coupe de Bénédiction
descendra au lieu de la coupe de
colère et ils seront sauvés et conduits
au Ciel, escortés par les anges au
dernier jour et jouiront de la
Béatitude éternelle.”** *(Message d'Amour de*

*Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est
apparu à Naju, en Corée, le 9 juillet 2021)*

✠ Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est apparu à Naju

○ Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui êtes apparu à Naju! Nous Vous offrons notre infinie gratitude pour nous avoir accordé la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour en versant Votre Sang et Votre Eau de Votre Sacré-Cœur sans en épargner une seule goutte pour le salut de l'humanité et du monde entier, qui est au bord de la destruction en raison de sa grande corruption.

● Lorsque les habitants de Ninive ont écouté les paroles de Jonas et se sont repentis, Dieu le Père n'a pas détruit leur ville. Pareillement, nous croyons fermement que nous serons sauvés en pratiquant et en diffusant les Messages d'Amour et les Cinq Spiritualités. S'il vous plaît, ne regardez pas nos péchés, mais faites que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour.

○ Jésus Tout-Puissant de la Miséricorde dans la Gloire! Je suis indigne, je n'ai rien à Vous offrir que ma misère. Cependant, je prends la résolution de me consacrer entièrement à Vous au moyen des Cinq Spiritualités. Accompagnez-moi à chaque instant, tout aussi indigne que je sois. Permettez-moi d'être Votre instrument pour Vous faire connaître, et d'accomplir la mission qui m'est confiée afin que le salut du monde entier soit hâté.

● Et même s'il m'arrive de recevoir toutes sortes de critiques, d'insultes et de tourments en faisant connaître

le Seigneur, j'ai une confiance totale en Vous. Je Vous prie de permettre à mes pensées, mes paroles et mes actions de se conformer pleinement à Votre Volonté afin que je puisse ressembler à Votre Amour, ardent et sacré et que je déploie davantage la puissance de l'amour. Ainsi donc, permettez que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et la Bénédiction de Votre amour.

○ Pour que Jésus de la Miséricorde dans la Gloire réalise toujours des miracles d'amour en moi, je Vous supplie de me corriger, me guérir, tout aussi indigne que je le suis et de faire de moi Votre demeure. Ayez pitié de moi pour combler sans cesse l'abîme qui se trouve entre Votre Grandeur et mon insignifiance et ainsi jouir du bonheur éternel au Ciel au dernier jour.

● Seigneur, Vous êtes venu à moi à travers l'Eucharistie en cachant toute Votre Puissance, Votre Majesté, Votre Divinité et Votre Humanité. Par conséquent, je suis devenu inséparable de Vous. Alors, qu'y a-t-il que je ne puisse pas faire tant que Vous êtes avec moi ? À partir de maintenant et pour le reste de ma vie, j'offrirai ma fidélité héroïque pour être Votre instrument d'amour et consacrerai ma vie pour la conversion des pécheurs en devenant un grain de blé qui tombe en terre et meurt. Ne regardez pas les péchés du monde, et que Votre Royaume vienne dans le monde entier par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédictions de Votre Amour.

© Nous prions avec ferveur au Nom de Jésus-Christ, Notre Seigneur, par le Cœur Immaculé de la Sainte Mère. Amen!



Avec les prières et l'amour
de Maman Julia pour vous 💕💕💕

Dieu vous bénisse 🙏💕🙏 Amen!